



Seit Jahrzehnten unter dem Motto unterwegs:

„Spielen was Spazz macht!“

Seit 1966 gehören die “Steppin Stompers” (TSS) im Raum Basel der regionalen Jazzszene an. Unzählige Auftritte und Konzerte wurden in all den Jahren gespielt und was besonders erstaunt: Die Spielfreude ging dabei nie verloren und wer die Stompers heute erlebt, kann sich schlecht vorstellen, dass da eine Band am Werk ist, die mittlerweile 59 Jahre auf dem Buckel hat.

Rund 400 Members sind ein Zeichen dafür, dass die Band beim Publikum Freude und Spass bereitet und dementsprechend beliebt ist!

Im Jahr 2002 ernannte der Regierungsrat die TSS zum Kulturpreisträger des Kantons Basellandschaft in der Sparte “Musik”

Die “Steppin Stompers” haben das Glück, dass mit Andy Spinnler und Hansi Rudin zwei Gründungsmitglieder heute noch dabei sind. Der Trompeter Rolf Niederhauser war von 1969 – 1972 und neu wieder ab 2020 unser Frontmann. Der Bassist Beat Schweizer ist seit 2023 am Bass für den notwendigen Groove verantwortlich. Seit 1983 spielt Louis Bürgi eine souveräne Posaune in der Band. Im 2001 haben die Steppin Stompers den Gitarristen René Hemmig mit an Bord genommen und haben seither die Möglichkeit, das Spektrum der Band mit E-Gitarren Blues Sound zu erweitern. Urs Bürgi, unser jüngstes Mitglied und Sohn des Posaunisten, ist im Sommer 2005 als Drummer zu uns gestossen. Seit 2013 spielt so oft wie möglich Adam Taubitz als 8. Mann bei uns mit! Ein Geiger, dem das Prädikat: Weltklasse, anhaftet und wer ihn schon erlebt hat stimmt dem zu!

Dank der Kontinuität im Personalbestand haben wir mittlerweile eine Routine erreicht, die in einem kompakten Spiel zum Ausdruck kommt.

Die “Steppin Stompers” werden, sofern es die Gesundheit der Mitglieder zulässt, weiterhin dafür sorgen, dass die Jazzszene in der Schweiz mit unserer Musik bereichert und belebt wird.

Andreas "Andy" Spinnler

Banjo und Gesang, er versorgt die Band mit einem guten Sound, ist als Mitgründer mit seinem Banjo und seinem markanten Gesang ein wichtiger Pfeiler der Band, er wohnt in Bubendorf

Hanspeter "Hansi" Rudin

Klarinette und Altosax, hat mit Andy zusammen der Band auf die Beine geholfen, er versucht an Auftritten die Musik und die Bandmitglieder dem Publikum näher zu bringen, wohnt in Liestal

Rolf Niederhauser

Trompeter und Gesang, 1969 - 72 in der Band, neu wieder seit 2020 dabei, ist Bandleader der „Melody Makers“ wohnt in Füllinsdorf.

Beat Schweizer

Bassist seit 2023 hat sich innert kürzester Zeit mit einem souveränen Bassspiel in den Stompers Sound eingespielt und ist bereits Kellermeister im Probelokal, wohnt in Bubendorf.

Urs Bürgi

Strahlemann und Sonnyboy seit 2005 bei uns an den Drums, als Sohn des Posaunisten ist er mit der Band gross geworden, ist auch in Harmonie Fragen versiert, wohnt in Rheinfelden

Louis Bürgi

Posaune seit 1983 spielt so elegant wie er immer gekleidet ist, er ist unser CD – Verkaufschef wohnt in Wallbach direkt am Rhein...

René Hemmig

Mit der 7 Mann Formation erweitern wir seit 2001 das Spektrum mit dem Gitarristen René Hemmig, er setzt immer wieder feine Akzente nicht nur im Blues, er ist im Elsass zuhause.

Adam Taubitz

Seit 2013 spielt mit Adam Taubitz ein Weltklasse Geiger mit uns, vorausgesetzt er spielt nicht gerade in New York, oder in Brasilien oder sonst wo mit einer seiner Bands. Das Spiel der Stompers wird mit der Geige vielseitiger und wir staunen immer wieder, wie kreativ und gefühlvoll seine Solis gespielt werden...